

Ackerdebatte

Naturschützer besuchen Versuchsgut

Osterseeon – Eine Gruppe des Bund Naturschutzes um den ehemaligen Sprecher des Arbeitskreises Gentechnik Klaus Schlöffel, seine Nachfolgerin Rosi Reindl und die Beate Kiss von der Kirchseeoner Ortsgruppe hat das Staatliche Versuchsgut Osterseeon besucht. Die meisten Besucher waren laut BN-Nachbericht zum ersten Mal dort und erfuhren, wie in Osterseeon mit Wachstumsversuchen verschiedener Gräser nach Sorten mit optimalen Eiweißgehalt gesucht wird. Im Anschluss entspann sich

eine angeregte Diskussion mit den Gastgebern. berichtet der BN. Trotz Meinungsverschiedenheiten habe man konstruktiv und freundlich miteinander geredet. Im Nachgang des Volksbegehrens „Rettet die Bienen“ habe das Versuchsgut den Einsatz von Spritzmitteln zugunsten mechanischer Unkrautbekämpfung reduziert. Besucher wie Gastgeber versprachen, in konstruktivem Kontakt zu bleiben – der BN sähe das Versuchsgut gern als „Leuchtturm“ für biologische Landwirtschaft.

ez



Interessiert: Die Besuchergruppe des Bund Naturschutz auf dem Versuchsgut östlich von Kirchseeon.

FOTO: BN